

Bon exemple à suivre.

Voici une paroisse modèle entre toutes les autres ; voilà pour quoi nous la citons aujourd'hui préférablement à plusieurs autres paroisses qui nous donnent un plus grand nombre d'abonnés. La paroisse de la St^e. Famille, de l'Île d'Orléans, comme beaucoup de nos lecteurs le savent déjà, est une des plus petites paroisses du diocèse de Québec ; Eh bien ! malgré le nombre restreint de sa population, elle donne déjà 15 abonnés à notre Gazette. Nous croyons qu'il est guère possible de montrer un meilleur vouloir ; aussi nous les félicitons de tout cœur et nous les engageons à persévérer dans d'aussi louables dispositions.

Remerciements.

Nos remerciements à M. E. P. Dorion qui a eu l'obligeance de nous envoyer une brochure intitulée " Historique du fonds de retraite en Europe et en Canada, " et dont il est l'auteur. Son œuvre est vraiment digne d'attention, et mérite la considération sérieuse de notre Législature.

RECETTES AGRICOLES.

Moyen de faire cesser à l'instant la douleur causée par la piqure d'insectes.

Si la chaleur continue de réchauffer le sol et l'atmosphère, sous peu de jours nous verrons arriver, par légions, des brûlés, des maringonius, des tons, des guêpes, etc., et nous serons, comme les autres années, exposés à leurs morsures et aux douleurs qui s'en suivent, si nous ne nous hâtons de prendre un moyen sûr de détruire le virus (principe vénéneux) que leur dard infiltre dans nos chairs. Bien des fois, nous en sommes sûr, vous auriez payé bien cher à qui aurait calmé les souffrances que vous causaient ces êtres malfaisants ; et vous auriez regardé comme un bienfaiteur celui qui serait venu à votre secours dans ces moments critiques. Aujourd'hui nous avons la satisfaction de vous annoncer que nous allons être ce bienfaiteur et que nous allons vous offrir un moyen bien simple et efficace de guérir la douleur causée par la piqure de ces insectes et aussi de celle des abeilles, et cela sans même exiger un sou : " Portez sur vous un poireau, surtout quand vous allez sur le bord des ruisseaux ou des bois, car c'est là que séjourne de préférence ces êtres incommodes, et aussitôt que votre visage, vos mains, vos jambes ont été atteints par l'un d'eux, prenez votre poireau, extrayez-en le jus et frottez la place piquée. La douleur cesse à l'instant et la morsure n'est suivie d'aucune tuméfaction (enflure).

Moyen de chasser les rats.

Beaucoup de maisons sont infestées et incommodées par les rats, et les personnes qui les habitent savent leurs ravages. Vous avez essayé chats, chiens, pièges, exterminateur, et il vous en reste encore. Comme notre plus sincère désir est de ne pas vous laisser plus longtemps la proie de ces hôtes nuisibles, nous vous conseillons de vous procurer du chlorure de chaux, chez les apothicaires, et de l'arroser de vinaigre ; les émanations qui s'en échapperont feront désertier tous ces petits brigands. Les émanations du camphre doivent procurer le même effet. En prenant des précautions vous pouvez employer le même moyen dans vos étables.

Remède contre la toux et la gourme des chevaux.

On nous prie de donner un remède contre la toux et la gourme des chevaux. Beaucoup de chevaux sont atteints de ces maladies dans cette saison. Voici notre réponse : Donnez à ces chevaux une nourriture saine. Mettez dans leur repas du soir et du matin, plein le creux de la main de sel et presque autant de fleur de soufre. Au bout de deux à trois jours, votre cheval sera à peu près guéri, s'il ne l'est entièrement.

OBSERVATIONS MÉTÉOROLOGIQUES,

Avril 1862,

Faites à l'École d'Agriculture de Ste. Anne de la Pocatière.

47 degrés, 29 minutes et 7 secondes de latitude Nord. 70 degrés, 1 minute et 40 secondes de longitude Ouest.

Jour du mois.	A 6 h. A. M.			A 3 h. P. M.			A 10 h. P. M.			ÉTAT DU CIEL.
	Baromètre	Thermomètre	Vent.	Baromètre	Thermomètre	Vent.	Baromètre	Thermomètre	Vent.	
1	29.890	26	S-E	29.900	39	S-O	30.000	34	S-O	Très-beau.
2	30.080	25	S-O	29.890	49	S-O	29.780	44	S	Très-beau.
3	29.580	38	S	29.440	42	S-O	29.490	37	S-O	Couv't, pluie
4	29.780	20	N-O	29.840	58	N-O	29.950	23	N	Demi couvert
5	30.010	15	E	29.690	27	N-E	29.640	33	E	Demi couvert
6	29.580	35	S-E	29.450	40	S-O	29.680	30	O	Nuageux.
7	29.710	21	N-O	29.720	31	S-O	29.870	22	N-O	Très-beau.
8	29.890	19	N-O	29.790	30	O	29.860	25	N-O	Très-beau.
9	29.870	15	S-E	29.780	33	N-O	29.860	29	E	Très-beau.
10	29.920	32	E	29.870	36	N-E	29.990	30	E	Nuage, neige.
11	30.08	29	E	30.040	37	N-O	30.110	31	S-E	Très-beau.
12	30.180	30	N-E	30.030	43	E	30.080	31	S-E	Très-beau.
13	30.010	27	S-E	29.950	39	N	29.980	33	S-E	Très-beau.
14	29.970	28	S-E	29.900	52	S-O	29.980	43	S-O	Très-beau.
15	30.050	41	N-O	30.000	56	S-O	30.070	47	S	Nuageux.
16	30.080	44	S-O	29.910	63	S-O	29.830	56	S-O	Très-beau.
17	29.740	53	S-O	29.560	60	S-O	29.570	53	S	Nuageux.
18	29.610	44	S	29.510	62	S	29.450	48	S	Nuageux.
19	29.230	42	S-O	29.380	48	O	29.560	43	S	Couv't, pluie
20	29.740	42	N-O	29.770	49	N-O	29.810	39	S	Demi couvert
21	29.870	36	S-O	29.730	55	S-O	29.720	49	S-E	Très-beau.
22	29.710	39	S-E	29.440	45	S-E	29.370	44	N-E	Pluvieux.
23	29.160	46	S-E	29.280	46	S-O	29.340	37	S-O	D. cr't, pluie.
24	29.380	31	S-O	29.430	44	O	29.610	28	O	D. cr't, neige
25	29.700	30	O	29.780	43	S-O	29.950	36	S-E	Nuageux.
26	30.060	28	S-E	30.000	45	N-O	30.100	33	E	Très-beau.
27	30.170	27	S-E	30.090	48	N-E	30.110	37	N-E	Très-beau.
28	30.110	35	N-E	29.930	54	S	30.000	40	S	Couv't, pluie
29	29.840	37	S-E	29.720	46	S-E	29.700	41	S-O	Couv't, neige
30	29.720	37	S	29.710	59	O	29.820	40	S-E	Très-beau.

Il a venté

Nord-Est pendant	2 1/2 jours
Est	" 2 1/2 "
Sud-Est	" 6 "
Sud	" 4 "
Sud-Ouest	" 8 "
Ouest	" 2 1/2 "
Nord-Ouest	" 4 "
Nord	" 1 "

La température la plus élevée a été de 63 degrés Fahrenheit ou de 14 degrés Réaumur. La température moyenne a été de 38 degrés 12 minutes Fahrenheit ou de 2 degrés 42 minutes Réaumur. La température la plus basse a été de 15 degrés Fahrenheit ou de 7 1/2 degrés Réaumur.

J. SCHMOUTH, Professeur.

VARIÉTÉS.

MÉMOIRES D'UN DÉPORTÉ

A LA GUYANE FRANÇAISE.

(Suite.)

—Pas encore, pas encore, disait Henriette en leur souriant, ses pieds sont trop petits, attendez qu'elle ait un peu grandi, alors vous l'aimerez bien. n'est-ce pas ? — Oh ! nous l'aimons bien déjà. Deux mois se passèrent. Un jour au commencement de mars, je conduisis des brebis au marché de Rouciéras, il y régnait une animation extraordinaire. Un drapeau neuf flottait à la fenêtre de la mairie et les mauvais sujets du village avaient un air de cranerie qui m'étonna. — Est-ce donc la fête du roi aujourd'hui ?